



総会の催し物は **6本の手のピア** / !?

理事会報告

第50回理事会 2023年4月17日

今年の総会時の催し物は、3人で1台のピアノを弾く「ピアノトリオ・イリス」に決まりました。「声を出すことは健康に良い!」ということで、ピアノ演奏と昔懐かし歌声喫茶風「みんなで歌おう」の2本立てです。詳しい内容は次号でご紹介します。どうぞお楽しみに!

また、総会の議案についても話し合わせ、議案書は6月15日頃発送予定です。15日には理事会があるので、郵送料削減(なんと1通140円!!)のため、配れる理事には総会資料を持ち帰ってもらい、配布していただきます。配布できなかった分を郵送いたしますので、しばらくお待ちください。

※ 総会の出欠連絡、会費納入を宜しくお願いします。

◆ 出欠はフラザ事務局でも、同窓会室でも、メール返信でも

総会のご案内と一緒にお届けする出欠葉書は、**6月6日(火)まで**にご投函ください。郵便局を通さなければ、同窓会費がその分減りません。下記でも受け付けておりますので宜しく願いいたします。

- ① 元気プラザ事務室の同窓会レターボックスに入れる。
- ② 会費入金窓口が開く6月2日(金)、5日(月)、6日(火)に会費と一緒に提出する。
- ③ このNews配信メールに、必要事項を書いて返信する。

※必要事項 → 氏名 住所

総会 出欠 (欠席の場合は議決権の委任者も → 議長、会長等)

交流会 参加・不参加 (会費500円は当日受付にて支払い)

◆ 会費納入は同窓会室でも、クラブでも、理事手渡しでも

会費も郵便振り込みでなければ手数料が会費として使用できます。以下の方法でも受け付けておりますので、できる方はこちらでお願いいたします。議案書同封の**振込用紙に記入して**お持ちください。

- ① 下記の日程にて、狭山元気プラザ・インキュベーション室(事務室棟2階、階段上がって右一番奥)に入金窓口を開設いたします。時間は10時より15時までです。どうぞご利用ください。出欠連絡も同時に受け付けております。

6月2日(金)・6月5日(月)・6月6日(火) 10:00~15:00

- ② 理事や協力して頂ける会員のいるクラブでは、例会等の時に受け付けます。声がかかった時にはご協力をお願いいたします。
- ③ 下記理事に直接手渡しでも納入できます。

今坂優代 鶴沢佳子 覆平芳恵 印牧秀子 岸田英俊 黒川昭 佐藤咲子
佐原貴美子 塩野谷守夫 高橋徳子 千葉良秋 西村廣一 福田正
松本功 村田光平 矢馳一郎 吉野広之

これが良いのだ！ 仲間との雑談が一番楽しい！

4月20日（木）午前10時から、入曽地域交流センターにて「入曽地区の居場所雑談会」が行われました。この日集まったのは10名。真ん中に集めた机をみんなで囲んでのワンテーブル会談。口火を切ったのは、「早春の花は黄色が多いのはなぜなのか」をちょっと不思議に思って調べた人からの発言。「へえ～、なるほどね」と皆さん頷き、次々に話が出ます。話題転換も気軽です。「ところでね、最近思ったことだけど、先日の首相襲撃事件のマスコミ報道はいかかなものか」と少々固い話題も出て、ワイワイ盛り上がりします。所属自治会の話題からゴミ分別の仕方まで、コーヒーやお茶、お菓子をつまみながらの本当に雑談のやまです。参加のSさんは「他愛のない話だけど、それがとても勉強になった」と話してくださいました。記者も皆さんの話に夢中になり、写真を撮ることをつい忘れてしまいました。イラストでお許しください。

入曽地区居場所雑談会は、毎月第3木曜日の午前10時～12時に入曽地域交流センターで行われています。次回からは参加費100円を集めることになりました。他の地区会の方も、話して元気を増したい方はどうぞお越しください。ルールは「他の人の話を否定しない」、これだけです。（黒川）



いきがい学科の会 報告

昭和記念公園散策



いきがい学科の会では、4月13日（木曜日）に国営昭和記念公園の散策会を行いました。

前日から黄砂襲来の注意が報じられており、やや不安を抱えながらのスタートとなりましたが、10時過ぎには23人の会員が西立川駅に集まりました。駅は同じようなくつかのグループが待ち合わせをしているらしく、賑わっていました。その中を抜けて、目の前に見える「西立川口」から入園しました。先ず集合写真を撮り、12時に大ケヤキの下に集まって昼食をとることにして自由行動になりました。各人それぞれが好みに合わせて園内を散策しました。

心配した黄砂も気になるほどではなく、穏やかな青天でした。少し暑いぐらいの日差しのなか、春の花々と爽やかな新緑に囲まれて気分は爽快。とりわけ色とりどりの様々な品種のチューリップの群落は、とても見ごたえがありました。

12時頃に大ケヤキに全員集まり、各自持参の昼食をとりました。久しぶりの再会に話がはずみます。のんびりと昼寝をしたくなるような昼下がりでした。昼休みの団欒を終えて、これからさらに園内を巡る人、もうしばらく休憩する人、帰路につく人等々……。それぞれの気力体力に任せることにして、この散策会を閉会としました。（座長 荒井茂夫）

